

Pharmazie – Jun.-Prof. Dr. Scherf-Clavel, Oliver



„Warum sind Sie Erasmus-Fachkoordinator/-in geworden?“

Ich hatte während meines Studiums nicht die Möglichkeit eines Auslandsaufenthalts und konnte dies erst während meiner Doktorarbeit nachholen. Ich betrachte diese Zeit als eine der wertvollsten Erfahrungen, die ich machen durfte. Mein besonderes Anliegen ist es daher unsere Studierenden zu einem Auslandsaufenthalt zu ermutigen und bei der Durchführung zu unterstützen.

„Waren Sie selbst während Ihres Studiums im Ausland? Falls ja, wo?“

Leider nein. Während der Promotion war ich 6 Monate in Frankreich (Strasbourg)

„Welches sind die drei beliebtesten Erasmus-Länder in Ihrem Fachbereich?“

Frankreich, Italien, Schweden

„Wenn Sie selbst als Erasmus-Student/-in ins Ausland gehen könnten - was wäre Ihr Traumziel?“

Schweden

„Welche sind Ihre drei persönlichen Tipps für einen gelungenen Erasmus-Aufenthalt?“

Sprache, Land und Leute kennenlernen.